

Bundestagswahl 2025

OMAS GEGEN RECHTS melden sich zu Wort

Die OMAS GEGEN RECHTS zählen zu den bekanntesten und größten Initiativen für Demokratie. Unabdingbar, dass sie im aktuellen Wahlkampf ihre Stimme erheben. Hunderte, wenn nicht tausende Frauen, aus weit über 200 lokalen und regionalen OMA-Gruppen sind in diesen Wochen bei Wind, Wetter und Kälte auf Plätzen und Straßen unterwegs. Sie mahnen gegen den Rechtsextremismus und rufen leidenschaftlich dazu auf, zu wählen; und zwar eine inhaltlich demokratische Partei.

Der Hauptaktionstag ist der 8. Februar mit einem bunten Programm überall in deutschen Städten und Gemeinden. Aber auch davor und danach sind die OMAS aktiv.

Im Kreis Herzogtum Lauenburg finden Sie die OMAS GEGEN RECHTS an folgenden Orten

Datum	Uhrzeit	Ort
25.1	10:00 -13:00	Mölln, Bauhof
1.2.	10:00 – 12:00	Lauenburg, Markt
8.2.	10:00 – 13:00	Mölln, Bauhof
	10:00 – 14:00	Geesthacht, Bergedorfer Straße
15.2.	10:00 – 14:00	Geesthacht, Bergedorfer Straße
22.2.	10:00 – 14:00	Geesthacht, Bergedorfer Straße

Neben allgemeinen Infoständen haben die OMAS auch immer etwas Besonderes „im Angebot“. In Mölln und Lauenburg gibt es eine Wunschzettelaktion und einen Buttonstand zum Selbermachen. In Geesthacht finden Sie ein Glücksrad vor und mit Glück „erwischen“ Sie den OMA-Chor bei den verschiedenen Terminen.

Zusätzlich veranstalten die Lauenburger OMAS am 27.01. von 16:30 bis 18:30 eine Gedenkveranstaltung zum Holocaust-Gedenktag in Lauenburg am Schlossturm.

Diese Wahl ist wichtiger als viele frühere, schätzt Oma Britta aus unserem Kreis. „Nie war seit 1945 die Gefahr so groß, dass unsere demokratischen Errungenschaften und damit die Basis unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens durch neue Mehrheitsverhältnisse im Bundestag in Gefahr geraten“. Die OMAS aus unserem Herzogtum appellieren daher dringend, zur Wahl zu gehen und demokratisch zu wählen. Diesmal kommt es nicht nur auf einzelne - noch so wichtige politische Vorhaben an, sondern auf den Erhalt der Demokratie selbst.